



Communauté de Communes
Parthenay-Gâtine

COMMUNIQUE

Date : 10 octobre 2023

Service communication

Pauline Martineau / tél. 05 49 64 85 26 / martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr

Futur pôle enfance à Maurice-Caillon : l'offre de la ludothèque adaptée pendant les travaux

Dans le cadre de sa politique d'attractivité du territoire et désireuse d'accompagner au mieux les familles, la Communauté de communes de Parthenay-Gâtine va construire un pôle enfance sur le site Maurice-Caillon à Parthenay, aujourd'hui vétuste et énergivore.

Ce projet présente l'opportunité de déménager la ludothèque vers un lieu plus visible, en cohérence avec la politique de développement du jeu portée par la Communauté de communes de Parthenay-Gâtine et la Ville de Parthenay.

Dans une optique d'offrir le meilleur service possible aux usagers, ce déménagement est aussi l'occasion de repenser l'aménagement des espaces et l'accueil des usagers, au sein d'un équipement très prisé par les familles du territoire, et qui s'intègre pleinement dans la politique « Bien grandir en Parthenay-Gâtine », portée par la Communauté de communes de Parthenay-Gâtine.

Actuellement, 403 usagers fréquentent la ludothèque :

- 328 abonnés du territoire
- 75 hors-territoire

Ludothèque : une relocalisation souhaitée en centre-ville de Parthenay

A terme, la collectivité souhaiterait donc relocaliser la ludothèque en centre-ville de Parthenay. Les avantages sont nombreux :

- Facilité d'accès pour les usagers, avec des parkings à proximité
- Localisation centrale au sein du territoire
- Présence de l'équipement au cœur de l'événement-phare du territoire, le FLIP.

Cette nouvelle localisation sera prochainement proposée au conseil communautaire. Si ce dernier l'accepte, des travaux seront lancés dans la continuité pour une durée de quelques mois.

Cette proposition s'accompagnera également d'une proposition d'évolution du service pour viser une plus grande présence sur le territoire communautaire, afin de mieux rayonner et d'être au plus près des populations.

Pendant les travaux, une offre provisoire adaptée

A court terme et en attendant la réalisation de travaux en centre-ville de Parthenay, la Communauté de communes travaille activement pour proposer une solution temporaire pour assurer la continuité du service, lorsque les travaux à Maurice-Caillon vont démarrer.

La piste d'un relogement dans un bâtiment temporaire a été exclue, puisque la Communauté de communes souhaite reloger rapidement la ludothèque de Parthenay-Gâtine dans le centre-ville de Parthenay. Il n'aurait pas été raisonnable d'entreprendre des travaux pour une relocalisation temporaire.

La collectivité est donc en train de mettre en place une solution qui permette à l'équipe de la ludothèque d'aller à la rencontre des usagers sur le territoire et de rayonner sur l'ensemble de la Communauté de communes de Parthenay-Gâtine.

Cette offre adaptée sera communiquée aux usagers pour permettre à la ludothèque d'être opérationnelle à la suite du déménagement de Maurice-Caillon et de poursuivre ses missions.